

„Haben die beiden Kreuzer auch den Kurs gewechselt?“ fragte Marianna ängstlich.

„Das kann man jetzt noch nicht wissen,“ erwiderte Sandokan, der die beiden leuchtenden Punkte beobachtete.

„Mir scheint, daß sie immer noch den alten Kurs halten. Oder täusche ich mich?“

„Ja, Marianna, du täuschst dich,“ erwiderte der Pirat nach einigen Augenblicken. „Auch die beiden Kreuzer haben den Kurs gewechselt.“

„Kommen sie auf uns zu?“

„Es scheint so.“

„Können wir ihnen nicht entkommen?“

„Der Wind ist noch zu schwach, als daß die Prahos es mit einem Dampfschiff aufnehmen könnten. Der Morgen ist aber nicht mehr fern, und bei Sonnenaufgang pflegt in dieser Gegend der Wind immer stärker zu werden.“

„Sandokan!“

„Marianna!“

„Ich habe eine trübe Ahnung.“

„Sei unbesorgt, mein Mädchen. Die Tiger von Mompracem sind alle bereit, für dich ihr Leben zu lassen.“

„Das weiß ich, Sandokan. Ich zittere aber für dich.“

„Für mich?“ rief der Pirat. „Ich fürchte mich nicht vor den beiden Leoparden, die sich mit mir messen wollen. Der Tiger ist zwar besiegt, aber noch nicht gezähmt.“